Bezirksdelegiertenversammlung am 21.09.2013

Hallo Bezirksfreunde,

am 29.09.2013 fand eine außerordentliche Bezirksdelegiertenversammlung statt. An der Versammlung nahmen 20 Vereine des Bezirks 13.1 und 9 des Bezirks 13.2 teil.

Karl-Heinz Pitton und Helmut Meyer informierten die Delegierten, dass auf der Rückmeldung der Meinungsbildung an die AG Neuorientierung des RSB-Gebiets Süd die vierte Variante fehle.

Die Vierte Variante wäre die Durchführung einer eigenen Landesverbandsmeisterschaft im Gebiet Süd und verbleib der Vereine im RSB aus verwaltungstechnischen Gründen.

Außerdem wurde noch über 2 Schreiben des Kreisvorsitzenden 12.1 Karl-Heinz Bechtel informiert.

In der darauf folgenden Diskussion äußerten viele Delegierte ihren Unmut über die Kurzfristigkeit der Rückmeldung.

Aus der Versammlung heraus wurde der Antrag gestellt über den Verbleib im RSB abzustimmen und zu klären, ob es möglich ist eine eigene Landesverbandsmeisterschaft durchzuführen.

Der Antrag wurde angenommen.

Die Delegierten stimmten bei der Abstimmung dem Antrag auf Verbleib im RSB zu.